

21-X-85



23

Automovilismo

PALAU Y MOLINA CORRIERON LA VII SUBIDA AL TALLANTE

Ayer, domingo, se celebró en la ciudad de Cartagena la VII Subida al Tallante, en donde compitieron los equipos ilicitanos del TMC-Seat 2.000, pilotado por Palau, y el Servicar-Fiat 128 conducido por Fernando Molina, ambos pilotos pretenecientes al Automóvil Club Elche, quienes protagonizaron una excelente subida en dos distintas categorías.

FERNANDO MOLINA ANDUVO A TOPE EN CARTAGENA

En la VII Subida al Tallante ha sido el ilicitano Fernando Molina, quien con una conducción inteligente ha conseguido alzarse con tres trofeos, triunfos que muestran lo fuerte que anduvo Fernando en Cartagena. F. Molina, con Fiat 128, consiguió el primer puesto en la división tercera, el primer puesto de promoción y un décimo puesto en la general Scratch.

Quien no tuvo tanta suerte fue José Palau, con Fiat 2.000, ya que en las dos subidas puntuables hizo un trompo en cada una de ellas, trompos que dieron emoción a la prueba, pero que le restaron unos segundos que han sido el motivo por el que Palau no ha podido copar los primeros puestos en la general, pues por méritos le hubiera correspondido estar entre los primeros de cabeza. Al final sólo pudo hacerse con un noveno puesto en la general Scratch. Palau entró con aplausos por parte del público como reconocimiento a la prueba que había efectuado, pues se vio que arriesgó al máximo y que de no haber sido por esos trompos motivados por problemas mecánicos hubiera estado en cabeza.